



San Miguel, 26 de setiembre de 2024

COMUNICADO EXTRAORDINARIO N° 03-2024

Estimados miembros de la Comunidad Educativa Juan XXIII:

El día de hoy hemos vivido una situación irregular debido al anunciado paro de transporte, planificado como una medida de 24 horas. Ante ello, correspondiendo con dar información para organizar nuestras actividades escolares para el día de mañana, viernes 27 de setiembre y, al no tener pronunciamiento oficial por parte del MINEDU hasta este momento, procedemos a manifestar lo siguiente:

- El distrito de San Miguel, como los distritos más cercanos, no se encuentran bajo la denominación de Estado de Emergencia.
- Hasta el momento, la PCM y/o MINEDU no se han pronunciado señalando la continuidad de trabajo remoto para los colaboradores de escuelas en la ciudad capital.
- Nuestra institución educativa cuenta con la capacidad para recibir a los estudiantes brindando las garantías de seguridad y salvaguarda.
- Retomamos las clases presenciales mañana, viernes 27 de setiembre, en horario regular.
- Retomamos las actividades Co-Curriculares mañana, viernes 27 de setiembre, en horario regular.
- Los estudiantes que no posean actividades Co-Curriculares deberán retirarse a la hora de salida. Esta medida se asumirá estrictamente.
- Exhortamos a los PP.FF. mantener la calma y organizarse para garantizar que los estudiantes puedan llegar utilizando vías seguras, evitando riesgos innecesarios.
- Se mantendrá tolerancia de ingreso para casos excepcionales, vinculados a tener el domicilio en distritos que posean Estado de Emergencia.
- Los PP.FF. que asuman como una situación de riesgo el enviar a sus hijos a clases escolares, podrán notificarlo a los tutores mediante INTRANET, dichos casos, serán justificados por las Subdirecciones de Nivel.
- En caso, la PCM emita alguna resolución y/o oficialización de SUSPENSIÓN DE CLASES ESCOLARES, sugiriendo, actividades remotas, durante esta noche y hasta tempranas horas de la mañana, como Comunidad Educativa, tendríamos que acatarlas.
- Progresivamente, a partir de mañana, iremos confirmando las actividades que están en fechas cercanas y han sido informadas mediante nuestro calendario escolar.
- Algunas familias deben actualizar sus datos de contacto en el SIE WEB, no debemos continuar con el riesgo de no poder comunicarnos con ustedes.

Finalmente, agradecemos y felicitamos la gran capacidad de atención y apoyo a la circunstancia del día de hoy.

Paz y Bien.

Jennifer Paján Lan

Directora